

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

EL PROGRESO ESPIRITUAL ENERGÉTICO

CONFERENCIA 97

(I) LOS INDICIOS DE EXISTENCIA

SINTESIS INTRODUCTORIA (COMPILACIÓN DEL GRUPO DE INVESTIGACION)

INDICIOS DE EXISTENCIA

Es lo desconocido, allí está la oscuridad total, así debe parecerlo.

¿Es Existencia, ya no es vida?

Así es, es Existencia ya no es vida material.

Cuando investigas, debería bastarte con el descubrimiento y su ratificación, más que suficiente, no necesitas la secuencia de la secuencia repetitiva, no necesitas agotarte en ello. En suma, cuando la Circunstancia se da una vez más, deja de ser CIRCUNSTANCIA DE OCASIÓN, para ser **CIRCUNSTANCIA DE EVOLUCIÓN**, la Evolución da continuidad, por lo tanto, **ese es un rasgo del Indicio de Existencia**, siempre evoluciona, siempre conduce a la Evolución de lo Existente.

Cuando en un ciclo de tu esfera se dio éste Indicio de Existencia, el proceso de Evolución es diferente, es más avanzado ¿comprendes?

Siempre queda una semilla, dices tú, de la anterior civilización para seguir hacia adelante, eso podría entenderse, como la Presencia de Proyección de Pensamiento, es el Pensamiento el que obra... simplificándolo... sin importar de donde es, podría decirse, que el Pensamiento del Creador sigue surcando lo Existente, para hacerlo avanzar.

Esa es toda la realidad, que a eso, la interpretación material lo transforme en cosas materiales y hasta las distorsione en su Esencia, es material, pero la realidad es simplemente, que la Proyección del Pensamiento de la Luminosidad va surcando el entorno de la esfera, para... si quieres... hacer retomar el nuevo punto de partida, todo eso es el Indicio de Existencia.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Si le pones lógica de materia a ese Indicio, debes razonar, que de alguna manera o que "por algo", aunque no te lo puedas explicar, pero que debes aceptarlo como realidad de desarrollo evolutivo, "por algo" ... decimos... no vuelves a cero sino que continuas.

Si todo aquello, es la característica del Indicio de Existencia en este caso y que lo estás notando que es repetitivo, **¿qué te corresponde entonces?**

Ya no encontrar su causa, sino su efecto de Adelantamiento.

La causa podrías decir: la humanidad que no sabe evolucionar.

El efecto podría ser: que debéis aprender a evolucionar y allí vendría ya... lo que hemos dicho... no solo en lo material sino en lo Energético o Espiritual; has que camine, has que avance tu desarrollo material, como te han demostrado los ciclos, pero unido, pero guiado en el Adelantamiento del Espíritu, de la Forma de Energía... **y el rumbo es la Solidaridad**, no hay más, ni siquiera es buscar la Fortaleza, porque si navegas en Solidaridad, lo demás viene por añadidura.

Pero la Solidaridad es con todo lo Existente...

PARTICIPANTE I

Pero eso no es la esencia del material, el Ser humano, siempre trata de ir hacia lo material y no hacia lo que se debe ir, ¿es por eso los ciclos que se han dado en la Tierra?

34:00 HERMANO

La pregunta es entonces ¿y por qué has de repetir lo que no debes repetir?

Acaso, porque algunos sabios te orientan así, acaso porque crees que ellos son tu guía, tu explicación de todas las cosas, no, **el libre albedrío de cada uno, determina lo que ha de ser.**

Está bien que algo material que consideres orientador, te dé alguna luz de análisis mas no, de orientación obligada en su seguimiento.

PARTICIPANTE I

... La humanidad ha seguido el patrón del PODER MATERIAL y si bien es cierto, los científicos pueden tener un buen propósito, una buena intención, no son ellos los que manejarían ese conocimiento, es EL PODER MATERIAL el que manejaría el conocimiento.

Siempre estará presente el PODER.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo.. pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

HERMANO

Así es, pero esto no significa, que la acción individual con su Propósito de Solidaridad, no encause finalmente, el Pensamiento Universal de Adelantamiento y transformación... **Lo importante es, que el Propósito crezca en esa humanidad ¿comprende?**

... Podrías decirlo, que los Indicios de Existencia siempre están allí, los tienes que... materialmente dirías... descubrir, espiritualmente decimos, entender.

Descubrir es conocimiento, entender es análisis y reflexión, la reflexión te reorienta, te reencausa... podrías decirlo materialmente... corrige tu rumbo, entonces, cuando tengas el Indicio de Existencia determinado y es todo lo que ya hasta aquí hemos dicho, lo que sigue, es simplemente: profundiza en la ignorancia, en la oscuridad, si quieres, en el vacío y hallarás la respuesta, dicho de otra manera, no te detengas ante ello, sigue adelante, pero sigue con la apertura necesaria, a aceptar lo que no conoces...

... Deja que tu interioridad lo estudie, lo explique, lo entienda y después si quieres, crea la instrumentación material que le diga a los demás tu verdad... no es el proceso contrario, quieres primero crear el instrumento, para llegar a esa realidad y en el camino tu interioridad desaparece y solamente te quedas, en el avance material del conocimiento nuevo para ti.

Entonces, has de profundizar en el Indicio con Identidad interna ¿qué significa esto? vuelve a ubicarte en aquello, es decir vuelve a revisar... usando términos de materia... toda la información, datos, documentos, hechos, que configuran el Indicio, pero ahora, hazlo con tu Identidad Espiritual.

Deja que el Pensamiento que allí se proyecta, llegue a tu interioridad, no lo bloques con preguntas de materia, no crees obstáculos de materia, no busques nueva terminología ni la pongas, no te des explicaciones materiales, eso ya lo agotaste, deja ahora que se cree en ti un nuevo proceso... si quieres llamarlo así... de investigación interna, que en realidad lo único que será es, Identidad de Pensamiento, porque ya os hemos dicho, el Pensamiento esta allí, el Pensamiento no se crea, allí está, por lo tanto, el Indicio de Existencia debe tener un Pensamiento y ese Pensamiento has de descubrir en tu interioridad.

No sabemos si lo comprendes.

... Hasta ahí te podemos decir del Indicio de Existencia y quizá finalmente, concluir expresando, que lo deben encontrar los propios Seres de tu mundo ¿comprende? eso está en la Evolución de la Existencia.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminalaverdad.com/>